

当地バンダペー紙(電子版)は、クリチバ市内において、学生に対する強盗事件が発生した旨報じているところ、概要を以下のとおり、お知らせ致します。

1 7月22日(火)午前9時、クリチバ市セントロ・シビコ地区バラオン・アントニナ通り(Rua Barao de Antonina)を歩いていた19歳の男子学生が3人組の強盗に襲われ、負傷した。犯人は被害者から携帯電話を強奪し、更に所持していたナイフで被害者の背中を刺すなどの暴行を加えたが、通行人が近付いてきたため逃走した。

2 また、同日午前中、アグア・ヴェルジ地区ブリガデイロ・フランコ通り(Rua Brigadeiro Franco)に所在するバラオン・リオ・ブランコ高等学校(Colegio Barao Rio Branco)及びボケイラオン地区カスカベル通り(Rua Cascavel)に所在するサント・アゴスチーニョ州立高等学校(Colegio Estadual Santo Agostinho)において、両校の校門前で学生が襲われた事件が発生した。

<当館からのお願い>

・当地では平日の日中であっても、強盗や殺傷事件が発生しておりますので、外出の際は十分お気を付け下さい。

今回の事件のように未成年者が被害者となることもありますので、各ご家庭ではお子様に、犯罪に巻き込まれた際は抵抗せず、犯人の要求に従うことが重要であることをご指導頂きますようお願い致します。

・万が一このような事件の被害に遭われた場合は、速やかに軍警察(Polícia Militar、電話番号190)に一報するとともに、被害届を最寄りの文民警察(Polícia Civil、電話番号197)に提出することが事件発生現場の巡回強化や捜査等にも繋がるため、非常に大切であるとのこと。

・被害拡大防止のため、在留邦人等の皆様と(個人情報をお互いにふせいで)情報を共有するためにも、当館(担当:警備班・領事班)へご連絡いただければ幸いです。